



PARASHAT VAYJÍ - PORCIÓN DE VAYJÍ

#12/ VAYJÍ - "Y VIVIÓ"

VAYJÍ - Genesis 47:28-50:26

Día 5. 2 Reyes 17:24

2 REYES 17:24.

El rey de Ashur trajo gente de Bavel, Kutah, Ava, Hamat, y Sefarvayim y los asentó en las ciudades de Shomron en lugar de los hijos de Yisra'el, y heredaron Shomron, y habitaron sus ciudades. Básicamente hubo un traslado de población, los de esas ciudades vinieron a Israel y los hijos de Israel fueron a esas ciudades fue un intercambio de habitación.

Resulta que el imperio Asirio fue destruido por Babilonia, primero vinieron los Asirios, luego los Asirios llevaron cautivos a los hijos de Israel en el año 722 AC. se llevaron a 'Efrayim, se llevaron a aquellos que portaban la profecía de ser **la plenitud de los gentiles**, se los llevaron hasta Asiria, así que en este momento histórico allí está la plenitud de los gentiles melo'-hagoyim los que portan la profecía están cautivos en Asiria.



¿Qué ocurrió? Pasaron casi 200 años más y en el año 586 el imperio babilónico conquista Asiria, y luego viene y conquista la tierra de Israel, y se lleva cautivo los judíos a Babilonia al sur de Irak aproximadamente; este es un momento histórico pudiéramos llegar a ver como toda la descendencia de Israel estaba en Babilonia; pensemos lo que era en ese momento el imperio babilónico.

Unos van al norte y otros van al sur, hasta allí llega la historia. ¿En ese momento histórico qué ocurre? Evidentemente en ese momento se pudo haber producido algún tipo de contacto mínimo, pero recuerden que han pasado casi 200 años y los hijos de Israel se fueron en pos de los gentiles. ¿qué ocurre?

Si miramos el mapa de Irak en el día de hoy, y Babilonia era casi toda la medialuna fértil, supongamos que las diez tribus fueron asentadas por un lado y las judías al otro lado, pero con doscientos años de diferencia entre un grupo y el otro. Aparte que las diez tribus vinieron a ser goyim, y los otros siguieron siendo judíos israelitas, ellos no perdieron la identidad cultural; a cambio las 10 tribus si se volvieron gentiles y les daba igual o no, si volvían a la tierra de Israel.

A cambio a los otros que eran judíos israelitas, los babilonios les permitieron conservar la religión, la cultura, la Toráh, todas sus costumbres y efectivamente regresan setenta años después a su tierra.



Es decir que en esos doscientos años antes de que Babilonia se llevara cautivos a los de Yehudáh, esos 200 años que transcurrieron fueron para borrar de la casa de Israel, toda su cultura, toda su identidad.

Ese fue el golpe final, porque ya se habían ido en pos de los gentiles ya eran idolatras y por eso allí nace la reserva de los judíos hacia las diez tribus, tanto así que en el Talmud de Babilonia dice Juda dudaban que las diez tribus regresaran algún día, y otros decían que algún día irían a regresar, esto nos muestra que en momento histórico, no había ya contacto de judíos con gentiles, Aunque fueran de las diez tribus, ahora ellos se tenían que convertir a su religión, porque para ellos venían de ser gentil pagano en este momento histórico de la humanidad como hasta hoy, se hace división entre si eres del Dios de Israel, o eres de las naciones.

O eres de Mashíaj, o no eres de Él. La tribu de Yehudáh era el único representante sobreviviente del Dios de Israel, por lo tanto, si no eras de Yehudáh, eras un pagano. Es como si fueras un ateo, y aunque dijeras que eras ateo eras pagano porque el dios del ateo es básicamente su ego. El ateo tiene una connotación bastante complicada, porque en ultimas no importa lo que crea, su dios es su ego.

Repetimos, estas diez tribus estaban absolutamente gentilizadas, estaban **desebraizadas**, y si querían venir a juntarse con sus hermanos de Yehudáh sus hermanos les exigían, el dejar todos sus ídolos, porque aquí lo dice.

2 REYES 17:33-34

Vamos a leerlo: V.33. Ellos ambos temían a YHVH y servían a sus propios dioses con las mismas costumbres de entre las naciones de las cuales habían sido tomados. V.34. Hasta este día ellos siguen sus antiguas costumbres paganas. Ellos no temen a YHVH. Ellos no siguen sus regulaciones, estatutos, la Toráh, ni mitzvah que YHVH ordenó a los hijos de Ya'aqov, a quien le dio el nombre de Yisra'el.

Eran seres vivientes humanos, pero no como los hijos de la casa de David que siguieron la Toráh, la guardaron, la preservaron y setenta años después en el 515 ya han regresado la mayoría de la casa de Yehudáh, otra vez a tierra de Israel. Pero las diez tribus que estaban en otro lugar desaparecieron, fueron integradas al resto de naciones, ¿se mezclaron con el resto entonces que pasó? **fue gente que perdió su genealogía. y eso es lo que es goy.**

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.